
やさしい日本語
に ほ ん ご

 

「梅雨
つ ゆ

や 夏
なつ

の 季節
き せ つ

は たくさんの 雨
あめ

に 気
き

をつけて ください。」 

 

梅雨
つ ゆ

や 夏
なつ

の 季節
きせつ

は 雨
あめ

が 多
おお

く 降
ふ

ります。 

・梅雨
つ ゆ

・・・曇
くも

りや 雨
あめ

が 降
ふ

る 日
ひ

が 多
おお

いです。 

短
みじか

い 時間
じかん

に たくさんの 雨
あめ

が 降
ふ

るかもしれません。 

水
みず

が 家
いえ

の 中
なか

に 入
はい

るかもしれません。 

今
いま

から 準 備
じゅんび

を して ください。 

 

●避難所
ひなんしょ

を 調
しら

べて ください。 

・避難所
ひなんしょ

・・・逃
に

げる ところ 

●水
みず

の 流
なが

れが 良
よ

くなる ように 排 水 溝
はいすいこう

や 樋
とい

を 掃除
そうじ

して ください。 

・排 水 溝
はいすいこう

・・・使
つか

った 水
みず

が 通
とお

ります。  

・樋
とい

・・・屋根
や ね

に ついています。雨
あめ

の 水
みず

が 通
とお

ります。 

●排 水 溝
はいすいこう

の 近
ちか

くに 置
お

いてある物
もの

を 片
かた

づけて ください。 

●逃
に

げるときに 持
も

つ 物
もの

を 用意
ようい

して ください。 

●たくさんの 雨
あめ

のときは トイレや 風呂
ふ ろ

などで 水
みず

を 多
おお

く 使
つか

わないで 

ください。 

●テレビや ラジオで 天気
てんき

の お知
し

らせを 聞
き

いて ください。

 


